

## Taufe der Hortensien-Neuheit "Kurfürstin Sophie" in den Herrenhäuser Gärten

Heute (30. Mai 2017) erhielt eine besondere Hortensien-Züchtung in den Herrenhäuser Gärten den Namen "Kurfürstin Sophie". Ronald Clark, Direktor der Herrenhäuser Gärten: „Diese wunderschöne Pflanze passt perfekt in unser nach der Kurfürstin benanntes Sortiment. Und sie wird bundesweit für die Herrenhäuser Gärten werben.“ Die neue Hortensie gesellt sich zu einer Rose, einem Rhododendron und einer Narzisse, die bereits den Namen der Kurfürstin tragen.

Die jüngste "Kurfürstin Sophie" stammt aus Dresden, wo sich das Unternehmen Kühne Jungpflanzen der Züchtung von Hortensien und Sommerblumen widmet. Wie Züchterin Katrin Meinl erläutert, hat die Neuheit viele Jahre bis zur Marktreife gebraucht. „Ihre Blüten wechseln die Farbe, das ist absolut außergewöhnlich“, schwärmt Meinl, „Sie sind zunächst Limonengelb, im Aufblühen Cremefarben mit zartrosa Rand und vollaufgeblüht dann Rosa.“ Zudem sei der Strauch sehr frosthart und daher für heimische Gärten bestens geeignet. Die Blütenstände dieser Ballhortensie werden bis zu 20 Zentimeter groß und zeigen sich von Juni bis September.

### "Kurfürstin Sophie" ist ab sofort erhältlich

Die neuen Hortensien sind exklusiv im Infopavillon der Herrenhäuser Gärten und im Gartencenter Stanze zum Preis von 19,99 Euro erhältlich.

## **Beliebte Gartenpflanze für Beete und Kübel**

Hortensien (*Hydrangea*) sind meist sommergrüne Sträucher und erfreuen sich in deutschen Gärten großer Beliebtheit. Zum Einsatz kommen hier vor allem Bauern-, Rispen-, Teller- und Ballhortensien sowie die Kletterhortensie. Die meisten Arten, auch "Kurfürstin Sophie", mögen Halbschatten und einen humusreichen, sauren bis neutralen Boden. In Trockenperioden wollen sie ausgiebig gewässert werden. Hortensien eignen sich auch sehr gut als Kübelpflanzen für Terrasse und Balkon.

## **Die Marke „Kurfürstin Sophie“**

2010 haben die Herrenhäuser Gärten die Marke „Kurfürstin Sophie“ eingeführt. Das sorgfältig ausgewählte Sortiment umfasst mittlerweile eine Rose, einen Rhododendron, eine Narzisse, Schokoladen, Sekt und Kaffee. Auch kleine Souvenirs und Postkarten in den Herrenhausen-Shops tragen den Namen der Kurfürstin. Weitere Produkte sind in Planung. „Ihre besondere Qualität zeichnet alle Pflanzen und Produkte der Marke aus“, erläutert Ronald Clark. Darüber hinaus erinnern die Markenprodukte an Herrenhausens Begründerin. Kurfürstin Sophie (1630 - 1714) wirkte entscheidend bei der Ausgestaltung des Großen Gartens mit. Noch im hohen Alter spazierte sie täglich forschen Schrittes durch die Anlagen, um sich an Blumen und Vögeln zu erfreuen. „Der Garten ist mein Leben“, sprach sie, und ihr Leben endete auch in ihrem geliebten Garten, wo ein Denkmal an sie erinnert.

## **Pressekontakt:**

Herrenhäuser Gärten

Kommunikation, Telefon 0511/168-45780

Text und Bilder zum Download:

**[www.hannover.de/Herrenhausen/Service/Presse](http://www.hannover.de/Herrenhausen/Service/Presse)**